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Godmode
Tim Knapen

You draw a creature on a piece of paper, put it on the machine and press “copy”. The
machine uses a homemade algorithm to find a skeleton structure in the creature you have just
invented. Then it brings your creature to life by animating it according to this skeleton. You can
see your creature swimming around on the ceiling between the creatures other people have
made. They are projected from inside the machine, onto the ceiling above the installation.

Der Besucher zeichnet ein Fantasiegeschöpf auf ein Blatt Papier, legt dieses auf das
Gerät und drückt „Copy“. Mithilfe eines eigens erstellten Algorithmus errechnet das Gerät ein
virtuelles Knochengerüst als Animationsgrundlage für das neue Geschöpf. Auf diese Weise zum
Leben erweckt, tummelt sich dieses alsbald mit den von anderen Besuchern geschaffenen Fan-
tasiewesen als Projektion an der Decke über der Installation.

Aus dem Englischen von Susanne Steinacher.


